
 

 

 

 

 

 

 

 

 中体連・コンクー

ル激励式 

6/20 中体連・コンク

ールの激励式を行いまし

た。 

吹奏楽部の演奏に合わ

せて堂々とした入場行

進、広報委員会が作成し

たセンス抜群の応援動

画、各部の決意表明、2年

生の有志によるエールと

いつの間に準備したのだ

ろうと思うほど、クオリ

ティの高い激励式でし

た。 

選手宣誓で卓球部の山

口廉也さんが「相知中ら

しく」「自分らしく」プ

レーすることを誓う姿に

は、胸がいっぱいになり

ました。 

 相知中生のよさは、周囲の

言葉に耳を傾け、自分にとって大切だと思うことを素直に吸収で

きること、何に対しても全力で臨むことができることです。 

 地区中体連は終わったチームもありますが、7月の県大会、７

月末のコンクールでは対戦相手や競争相手をリスペクトして、自

分らしさをたくさん発揮してきてほしいと思っています。 

 

 

風水害講話  
6/25 唐津市の危機管理防災課

の田中係長様を講師にお迎え

し、各学年の発達段階に合わせ

た風水害講話を行っていただき

ました。 

1年生では水害で避難する時

の知識を学びました。 

浸水で避難するときに履くもの

は Aスニーカー B長靴 

のどちらでしょう？（Aです） 

２年生では、避難指示が出た

ときのタイムラインづくりを行

いました。普段何を準備してお

くか、何をもって、どこに避難

するか、家族との連絡の手段

や、近所の方への声掛け等グル

ープに分かれて具体的に学びま

した。 

３年生では、避難所の運営を

学びました。相知中の体育館が

避難所になったとき、通路や受

付や更衣室、掲示板や救援物資

等の置き場所のレイアウトを 

 

逢う地 
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しなやかに生きる力を身に付けた生徒の育成 

~自分らしく・あなたらしく~ 

 

６月の PICK UP！ 
6/6生徒総会が開催され 

ました。生徒会役員の錚々
そうそう

 

たるメンバーが体育館前方 

に揃い、提案や各クラスか 

ら出た質問や意見への回答をしていました。 

 感心したことが３つあります。 

①生徒総会初体験の１年生が堂々と全校の前

で生徒会役員に質問していたこと。 

②３年生の質問者の中に、「生徒会役員の皆

さん、いつもありがとうございます」「いつ

もお疲れ様です」という言葉を添えてから意

見や質問をする生徒が多くいたこと。 

③役員から逆質問を受け戸惑っていた級友を

小松功武さんが颯爽と手を挙げ、マイクの前

に立ち、フォローしたこと。 

 ①では初めての緊張する場面でも逃げ出さ

ず頑張ったこと、②では質問する相手への労

いを言葉にすることで関係を大切にしたこ

と、③では自分ができることを即座に考え行

動に移したことを誇らしく思いました。大人

の各種総会に劣らぬ素晴らしい総会でした。 
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どうするか皆で話し合いながら考えました。そのあ

とは、多目的ホールを実際の避難所に見立てて段ボ

ールベットの組み立てやプライベートスペースの

設営体験をしました。 

 中学生は、災害が起こったとき、自分が避難する

ことはもちろんですが、加えて、近所の方への避難

の促しや、大人と一緒に避難所の運営に関わること

のできる力をつけてほしいと思っています。災害時

に、大人から守られる中学生から、地域の方から頼

られる中学生に成長

してくれることを願

っています。 

 

学校評議員会 

学校評議員会を開

きました。昨年度に

引き続き、 

木下明子 様 

米倉栄子 様 

能隅克久 様  

の 3名の方です。 

6/27 に授業を参

観していただき、参

観の感想や学校教

育への期待を伺い

ました。 

・子ども達の数が

毎年 10人単位で減

っているようですね。学校で大事に守られているよう

に見えます。 

・体育大会も見に行きましたが、スタンツや騎馬戦、

棒倒しといった雄々しい競技がなくなって、大玉や玉

入れ、ダンスなど柔らかい感じの競技ばかりでした。

それも時代の変化なのでしょうね。 

・いつも顔を合わせる自転車通学の生徒は挨拶を返し

てくれますので、安心しています。 

・今の部活動は休みが多いので、増やしてあげること

はできないのでしょうか。 

といったご意見をいただきました。 

体育大会の学年種目は生徒が自分たちで考えて決め

ていること、部活動の運営は、成長期の子ども達の身

体を第一に考え作成されている「部活動ガイドライン」

を守って運営していることをお伝えしました。 

 

教育長表彰 

1 年生の長嶺明奈さんが、陸

上競技で唐津市の教育長表彰

を受賞しました。 

昨年、2種競技（80mハード

ル+走高跳）で佐賀県１位と

なり日清食品カップ第 39 回

全国小学生陸上競技大会に出

場したことを受けての表彰です。 

これからも自身の記録の更新を目指し、励んでくれる

ことと思います。応援しています。 

 

   

入賞おめでとう 

 

唐津市春季卓球大会 

（男子団体）優勝  卓球部男子 

（女子団体）優勝  卓球部女子 

（男子個人）優勝  山口廉也さん 

（女子個人）準優勝 原田チァンさん 

（女子個人）３位  築山季代さん 

（男子個人）３位  井手 亨さん 

 

多久聖廟釈菜記念卓球大会 

（女子団体）優勝  卓球部女子 

（女子個人）準優勝 原田チァンさん 

 

佐賀県中学生卓球選手権大会 

（男子団体）３位  卓球部男子 

 

第 19回唐津市軟式野球連盟会長旗争奪 

中学軟式野球大会     

３位  野球部 

       


